
Mündliche Mitteilungen des Herrn Dr. Paulus 
1. betr. Verleihung des Umweltpreises (Verlängerung der Bewerbungsfrist, 

Preiskommission tagt am 26.10.2015, 16.30 Uhr) 
 
Zusatzfragen von  
AM Roitzheim 
Wäre es nicht möglich Jugendorganisationen (Jugendfeuerwehren, Pfadfinder) nochmals  
anzuschreiben? 
Antwort: 
Alle Kinder die in Jugendorganisationen sind, sind auch in der Schule und damit über die 
Schulen erreicht. Es wurde und wird nochmals ein Aufruf über die Zeitung getätigt. 
 
AM Marx 
Wäre es nicht möglich, die auf der Internetseite der Stadt stehenden Jugendgruppen mit dem 
Ausschreibungstext anzumailen? 
Antwort: 
Ja. 
 
2. betr. Linden vor dem Penny Markt an der Bonner Straße  

Aus Verkehrssicherheitsgründen muss 1 Linde gefällt werden.  
 
3. Baumaßnahme Pohlhausenstraße, Kanalerneuerung 

Die Bäume sind durch die Kanalbaumaßnahme nicht mehr standsicher, es werden 
auf Kosten des Abwasserwerkes zwei neue Baumstandorte an der 
Pohlhausenstraße entstehen. 

 
Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
AM Müller betr. Spielplatz Grünes C an der A 555 (10.06.2015) 
1. Wann wird der Spielplatz geöffnet? 
Antwort: 
Nach Rücksprache mit der Stadt Bonn ist der Spielplatz nun seit Ende Juni bereits geöffnet. 
Obwohl die Spielgeräte bereits fertig installiert waren, musste noch gewartet werden, dass der 
Rasen fertig gewachsen ist 
 
 


